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令和6年10月9日（水）　於：北とぴあ  13階　飛鳥ホール

令和6年10月9日（水）
於：北とぴあ  13階　飛鳥ホール

新幹部の皆様
宜しくお願いします。

委員長 髙木 弘明

理事会 開催

会員増強推進協議会

会員増強推進協議会が令和6年10月9日水曜日、北とぴあ飛鳥
ホールにて開催されました。

鈴木会長を始めとする副会長、理事、地区長、公益事業推進
委員の皆様、王子税務署からは今期から就任されました。

竹中署長はじめ幹部の皆様にご出席頂きました。司会は、共益
事業推進委員会委員長の私、髙木が務めさせて頂きました。王子
法人会、鈴木会長の素敵なご挨拶、王子税務署竹中署長様よりご
挨拶を頂きました。

増強に伴う福利厚生制度及び特典についてという事で、特別退
職金共済制度のＤＶＤ鑑賞、毎年会員増強推進にご協力を頂いて
いる大同生命保険（株）様、ＡＩＧ損害保険（株）様、アフラック東京
総合支社様のご紹介と続きました。

増強にかかる連絡、確認事項という事で、酒井副委員長の丁
寧なご説明が解りやすく、ご理解頂けたと思います。

①今年度の目標
②入会申込書について
③新規会員への会費対応について
④会員獲得表彰金について
⑤活性化助成金及び東法連の増強取り組みについて
⑥自主点検チェックシートについて
のご説明でした。
その他として山田副会長、栗原副会長のご挨拶があり、今後は

法人会の会員増強に危機感を持って活動をしなければと思う次第
です。

会員増強にご協力いただいてる
保険会社様
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髙木委員長の挨拶

会員増強にご協力いただいてる
保険会社様

酒井副委員長より会員増強にかかる連
絡確認事項についてご説明頂きました。

竹中署長の挨拶鈴木会長の挨拶

会議の様子

共益事業
推進委員会

去る10月9日、北とぴあ飛鳥ホールにて、理事会
が開催されました。

7月の王子税務署人事異動に伴い、新幹部の皆
さんをお迎えしての理事会でした。

審議事項として「役員指名委員
会設立」、「広報誌制作業者選定
結果及び理事の取引の承認」「新
春講演会講師」を上程、原案通り
承認可決致しました。
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令和6年10月3日（木）
於：城山ホテル鹿児島

ୈ40ճ ๏ਓ会શࠃେ会 ౡେ会ࣇࣛ

ʹͱͱ࢙ྺ
ଉͮくࣛࣇౡ

ओऀ࠵の挨拶Λ͢るখྛ会長

શࠃのؒͱ会ͬてきました

�つの୯Ґ会ͰަྲྀΛਂΊました

Ԅඒେౡ๏ਓ会の͓ग़ܴ͑

ϚϯάϩʔϒのΛࢹ ເ͓りのڷ

ɹ෩1�߸がۙͮく中、Ӌ田から1�0ؒ࣌でࣛࣇౡ入りをしま
した。今ճࢀՃしたのは、鈴木会長をはじめ栗原副会長、山田
副会長、୍ᖒ副会長、ڮຊ総務委員長、ঁౢۄ性部会長、髙
。長の9名ですہ理事、খඌޱ、ܭ会ڮ

ɹҰߦは会である山ホςルࣛࣇౡに౸ணし、第1部のࣜ典に
の開会のࣙにࢯ連会長今別ӳथݝౡࣇࣛ。Ճいたしましたࢀ
はじまり、主催者挨拶ではશࠃ法人会総連合会長খྛӫࢯࡾが、
法人会は税のΦϐχΦϯϦーμーたるܦӦ者のஂମとして、税制վ
ਖ਼にؔするఏݴや、ે税ڭҭ、ا業のίϯϓラΠアϯε上にࢿ
する取り組みをੵۃతにߦい、また、中খا業は地Ҭܦ済の活性
化やޏ༻に大きくݙߩしており、զがࠃのܦ済のૅであるとड़ら
れました。その後、Ԟࠃ税ி長、Ԙ田ࣛࣇౡݝ事、Լࣛ
ܗ੨年のूい山ࠃ年のશࡢ、長がདྷෂの挨拶をड़られࢢౡࣇ
大会でે税ڭҭ࠷༏ल賞のੈࠤ保法人会੨年部会と、݈ܦ߁Ӧ
大賞の北ಹ法人会੨年部会のϓϨθϯςーシϣϯがൃ表されまし
た。大会એݴの後、དྷ年のશࠃ大会の主催であるߴݝ連によ
るด会で大会は大گのなかນをดじました。

総務委員会委員長 ຊ मҰڮ

ɹ1700人がࢀՃしたશࠃ大会ࣛࣇౡ大会をऴえ、大会にࢀՃ
した9名のうͪ 、鈴木会長ؚΉ�名はཌ�日ɾ�日はΤクεΧーシϣϯ
でԄඒ大ౡへ。�0のフラΠトをऴえԄඒ大ౡへ߱立つと、༗
ଜ会長はじめԄඒ大ౡ法人会の皆様にԹかくお出迎えをうけまし
た。ன৯には、ౡのおてなしྉ理である「ܲ

㆐ㆂ

൧
ㆯ㇓

」をいたͩきઉޑ
をଧ まͪした。ޕ後はϚϯάϩーϒのをΧψーにってࢹ。ྲྀ
れにٯらって૨͙Χψーはなかなかのۤߦでしたが、ౡの人ʑの自
વと共ଘする取組をֶびました。͜͜ で౾ࣝですが、「Ϛϯάϩー
ϒの木」はଘࡏしないのをごଘじでしたでしΐうかʁ࣮ はைのあるؿ
水Ҭでҭつ「ΦώルΪ」や「ϝώルΪ」の木ʑが生いໜるの総শを
「Ϛϯάϩーϒ」というそうです。
ɹはԄඒ山༽ౡホςルで、Ԅඒ大ౡ法人会と北ւಓɾ東京ɾԬ山ɾ
ౡからूまった�つの୯Ґ会でަྲྀをਂめました。ຊདྷͩったࣇࣛ
ら出会うはͣないશࠃからूまった皆さんとࠇমயをऌみަΘ
し、報ަしながら࠙をਂめ、͜れが法人会の大きなϝϦット
のͻとつであるとあらためて௧感いたしました。
ɹཌ日はԄඒ大ౡをຬ٤できる�つのεϙットを८り、特にҹਂ
いのはԄඒ大ౡ法人会ৗ任理事のೆࢯがܦӦする「ເંりのڷ」
で大ౡ௹のછやணけをମݧをするなͲ、Ԅඒをよくりתし
た�日ؒでした。

のจԽ͕ଉͮくԄඒେౡݹ
いʹし͑
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૬ଓʹͳ͔ͬͯΒͰす͗Δɺ
のධՁʁגࣾࣗ

ເ͓りのڷ

༏উऀޱ副会長 ू߹ࣸਅ

のஈ中様ࢣߨ௩委員長の挨拶ߴ

ʮࣗࣾגのධՁのํʯߨश会
令和6年9月12日（木）
於：北とぴあ  9階　901会議室

税制・税務委員長 ௩ Ұߴ

੫ ɾ੍੫委員会

の様子ٛߨ

9�19  ɹ会員ؒກを目తとした厚生事業推進委員会主催の
「ກΰルフίϯϖ」が�+(.やさとੴԬΰルフクラϒにて開催されま
した。

日ேはখӍが߱っておりましたが、その後次第にճ෮し、ॵ
ա͗ないまͣまͣのఱީでのϓϨーとなりました。��名のํがࢀՃ、
中にはΰルフではॳめてお会いするํいまして、͜のΰルフίϯ
ϖをָしみにしていたというおいました。065ɾ*/̏ 組ͣつ
の同࣌ελートをして、్中υラίϯやχアϐϯホール༗り、皆さ
んضに名લが書けるようにؤுっておられました。֤組和ؾあい
あいとϓϨーをされ、࠷後に表彰ࣜが開催されました。

今ճは事લに委員会のํが༻ҙされた賞の他、ࢀՃ者から
金ۜಔのϝμル、おถやقઅの果なͲのご協ࢍがあり、山の
賞がूまっていて、ࢀՃ者શ員に賞がߦきるようにྀされ

利益が増えると株Ձは上がるʁ
�ݮらすと株ՁはԼがるʁ
株Ձ自ମは税理࢜さんなͲにࢉࢼしてったとして、その

。がଧてませんࡦ定ํ法がからないと自社株対ࢉ
今ճは大同生命様のご協力を得て、その自社株ධՁのجຊに

ついての講श会を開催しました。
大มかりқい༰でごࢀՃの皆様の自社株に対する理解が

ਂまったのと思います。
税制ɾ税務委員会では引き続き税にؔ連した、会員の皆様の

お役に立てる講श会やらษ強会やらを開催してࢀりますので、
ଟくの会員の皆様のごࢀՃをおͪ申し上͛ております。

ておりました。
成は、Կと新ϖϦɾάϩε共にޱ副会長が༏উされました。

おめでとうご͟いますʂʂɹ賞は̍ Ґのํからॱにきなのを選ん
で持ってߦけるํࣜでしたので、自のきな賞を選た と͜が
ྑかったと思いました。私ཉしかった༻のΰルフόッά入れ
を(&5出དྷました。

དྷ年、会員の皆様からのごཁがଟدせられればまた開催
されると思いますので、Ͳうͧ委員会までごཁをおدせԼさい。
そしてੋඇ会員の皆様ごࢀՃされてはいかがでしΐうかʁ

ްੜ事業
推進委員会

令和6年9月19日（木）　於：石岡ゴルフクラブ

ກΰϧϑίϯϖ  in JGM
͞ͱੴԬΰϧϑΫϥϒ

第23地区 地区長 ӿຊ ت
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女性部会副部会長 ඛপ ඒ

令和6年10月1日（火）
於：神奈川県横浜

ؼΓݚम会

令和6年10月8日（火）
於：北とぴあ14F  スカイホール

ֆ͕͖ίϯΫʔϧ ऴ৹ࠪ会࠷

10月�日（Ր）第1�ճֆはがきίϯ
クール࠷ऴ審ࠪ会がߦΘれました。
審ࠪ会は王子税務署、北区役ॴ、
北税事務ॴ、北区ڭҭ委員会の
皆様、アυόΠβーとしてԬઌ生、
ຊ部より鈴木会長、取ࡐのํ、ঁ
性部会役員総19名が出席致しま
した。

、部会長の挨拶から始まりౢۄ
鈴木会長、審ࠪ会の皆様、アυό

Πβーのઌ生のご紹介と皆様ํよりご挨拶を頂きました。ຊ年度
の応ื総は10��ຕとなりました。ご協力頂いたֶߍのઌ生ํ
のお力ఴえに感ँ申し上͛ます。

͜の中からঁ性部会役員で事લ審ࠪをߦい、��6ຕを選びま
した。

審ࠪ会ではԬઌ生ご指ಋの選ߟखॱにより、֤ʑの審ࠪ員
がᝦを持ͪ、素らしいと思う作にᝦをけました。Ͳの
作Ұ生ݒ命ඳかれており、審ࠪ員の皆様とてみながら
ਅに選んでいました。

17作ܭ、ਖ਼なる審ࠪの結果、王子税務署長賞から入選までݫ
が選ばれました。

͜のֆはがきίϯクールが、子Ͳたͪにとって税にڵຯを持つ
きっかけになればと思います。

長ઌߍ長ઌ生をはじめ、副ߍのߍ後に、ご協力頂きました֤࠷
生、ਤのઌ生、୲任のઌ生ํ、ຊにありがとうご͟いました。

͕࡞ૉఢͳࠓ
ूまΓましͨ�

ळΕのԣ

玉嶋部会長の挨拶

熱心に審査する皆様

森岡先生より選考基準等の説明 鈴木会長の挨拶

ࢀमを��名のํʑにごݚりؼ年に引き続き、今年度ঁ性部会の日ࡢ
Ճいたͩき、ແ事いってまいりました。

、00でしたが࣌公Ԃにू合、όεの出ൃ༧定が10֯ࡾ��࣌લ9ޕ
皆さんؒ࣌に༨༟をってू合してくͩ さり、ૣめに出ൃする͜ とができま
した。目指すはԣϩΠϠルύークホςル、ԣのラϯυϚークλϫー 70
֊のεΧΠラϯδです。

��いौなく、෩の৺なんのその
10月とはいえॵかったのの、おఱؾにめ ま͙れ、ָしいݚम会となりま

した。

今大人ؾのԣϩΠϠルύークホςルのϏϡッフェラϯチで、ීஈお会
いできない会員のํとަྲྀができ、皆さんָしんでいたͩけたようです。

たっり̍ のラϯチの後は、όεで̑ؒ࣌ 程のϨϯΨݿのݟ
ֶとおങいです。

ϨϯΨݿのपりにはෳの業ࢪ設がͪݐฒび、「."3*/&� �̱
8"-,�:0,0)"."」には*OTUBHSBNなͲで༗名なったఱのӋࠜが
あります。΄かに٬ધλーϛφルࢪ設の「ԣϋϯϚーϔッυ」なͲがあ
りޫ؍地としてに͗Θっておりました。今のྲྀߦりはͲんなか、目を引
くྻのํなͲ、皆さんそれͧれにֶݟをされた後に֤自おങいλ
ΠϜとなります。

ととϨϯΨݿは明࣏期から大ਖ਼ॳ期にࠃのൣݿとして
設ࢪしたままจ化ɾ業の໘Өを࣌設されました。ۙ年�00�年にݐ
として生まれมΘり、おしΌれなおళがଟ出ళしております。

おしΌれۭؒをたっりຯΘった後、όεにて王子へ出ൃです。
りौにつかまらͣ、εؼ

Ϝーζにؼってདྷる と͜ができま
した。

皆さまごࢀՃありがとうご͟
いました。

今後皆様にتんでいたͩけ
るݚम会をاըしてまいります。

ランドマークタワー70階のスカイラウンジからの景色

参加者で集合写真

素敵な街並み
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ʮͱͱの͏ʯͬ ͯԿ 
�ϫʔΫɾαφɾόϥϯεのすすΊ

サウナのためのビール

講師の五箇氏

དྷ年王子法人会に�ϒϩック長のお役目がճってくるので、今年は王子
法人会にՆݚقम会及び0#会のホεト役を務めさせていたͩきました。

ɹ今年のςーϚは݈ܦ߁Ӧ̫
αφで、̡「ととのう」ってԿ �
ϫークɾαφɾόラϯεのす
すめ のr༰で日ຊのαφ
のՐけ役、ޒՕ公و様に
ご講演をいたͩきました。

αφというߦྲྀۙ࠷り
のςーϚという事あり、
日は60名をえる�ϒϩック
の੨年部のํにご出席をい
たͩき、講師のޒՕ様がα
φにັྃされたܦҢやα
φの࠷新のトϨϯυ、「とと

のう」のϝΧχζϜなͲをおしいたͩきました。
講演会のお࢈は、ޒՕ様が「αφ後にҿみたい」をςーϚにϓϩ

σϡーεされたαɾϏール�ʂ

なまじྫྷえたঢ়ଶでおししたので、危うくࢀՃ者がҿみ始めてしま
いそうになりました。

私自࣮は今年αφにັྃされたαφーの1人です。
今までαφに入れて水෩࿊には中ʑ入れませんでしたが、̡ととのうʳ

ঢ়ଶに水෩࿊はෆ可ܽ�ʂɹαφˠ水෩࿊ˠ֎ؾཋのઌにはݧܦした人
にしかからないࢸ福のॠؒが๚れます。Ұ度ݧܦをしてしまうとはや
ґଘといってաݴではなく、あのঢ়ଶをٻめてしまいます。͜͜ 北区に
は素らしいαφが山ご͟いますので、ͥͻをӡんでみてくͩ さい。

ୈ5ϒϩοΫ Նݚقम会ٴͼOB会
令和6年9月6日（金）　於：北とぴあ スカイホール

青年部会長 ࢜߶ Լؠ

参加者集合写真

「ととのう」について理解が深まった
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ۀӦ事ܦ߁݈
ϞϧοΫަྲྀ会
令和6年8月24日（土）　於：北とぴあ 1602会議室

��Թ͔く༏しいੈքతεϙʔπ
ʮϞϧοΫʯΛͬͯます͔ʁ

�月��日੨年部会݈ܦ߁Ӧ委員会ではϞルックަྲྀ会を開催しました。
今ճのϞルックަྲྀ会は、法人会ͩけでなく、東京会議ॴ੨年

部様、東京੨年会議ॴ北区委員会様、ラΠΦϯζクラϒ様なͲ、ଟくの
ؔ連ஂମにごࢀՃいたͩきました。

Ϟルックは、フΟϯラϯυൃの、୭でܰؾにָしめるεϙーπです。
木のを͛て、立てられたϐϯをすというシϯϓルなルールながら、
ઓུ性ߴく、एஉঁΘָͣしめます。

今ճのަྲྀ会では、チーϜでの連ܞはͪ Ζん、֤ஂମのݸ性をଚ
ॏし合いながら、Թかいงғؾの中でήーϜを進める͜ とができました。

なんと、法人会੨年部会#チーϜが༏উしました。お子さんҰॹに
;Ճしている中で大人͛ない部ありましたが、সいとϛラクルにあࢀ
れるΠϕϯトとなりました。

ަྲྀ会にごࢀՃいたͩいた皆様には、৺より感
ँ申し上͛ます。

今後、͜のような機会を通じて、֤ஂମとの
連ܞをਂめていきたいとߟえております。

;Ճしている中で大人͛ない部ありましたが、সいとϛラクルにあࢀ

ަྲྀ会にごࢀՃいたͩいた皆様には、৺より感ަྲྀ会にごࢀՃいたͩいた皆様には、৺より感

お疲れ様でした。

世界大会もあるモルック。最近ではテレビ番組で取り上げられている。

誰でも楽しめる

岩下部会長によるルール説明

平田実行委員長
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10月1�日に厚生事業推進委員会「東京のܠとσΟφーをָしΉφ
Πトクルーδϯά」が開催されました。今ճのクルーζは、Θͣか�日で
定員となる΄Ͳの大มなڹでした。

開催日はఱؾの৺がありましたが、খӍがͺらついた程度で、
ेにクルーδϯάをָしΉ と͜が出དྷました。

し、ラΠトアッϓされた東京ߤを出ڮࢅにদொۙくの日の出ࠒ࣌19
ήートϒϦッδや東京λϫーをோめながらΠλϦアϯのσΟφーίーεをい
たͩきました。

今ճの会はିしりのࣨݸという͜ とで、ࢀՃされた会員の皆様
ઐ༻のలσッΩにて自༝にܠをָしΉ と͜が出དྷました。

クルーζの後にはӋ田ۭߓを通ա後にϨΠϯϘーϒϦッδをく͙ り、
໓ଟにݟる と͜の出དྷないਅԼからのϨΠϯϘーϒϦッδをָしΉ と͜が
出དྷました。

またクルーζધでは「αックε演会」ָしΉ͜とが出དྷました。
αϓラΠζに開催さ
れる演会でした
のでௌけた͜とは
大มにラッΩーでし
た。

今ճ、大ܕધで
のσΟφークルーζ
という͜とでࢀՃ
された皆様はηϛ
フΥーϚルな༸の

令和6年10月18日（金）
於：日の出桟橋

φΠτΫϧʔδϯά

өըのϫϯγʔϯΛࢥΘͤΔ
߽՚٬ધͰのཱྀ

ํがଟく、大人のงғؾが素らしかったです。（私はΧδϡアルな
でしたので̍ 人ුいてしまいましたŋŋŋ）

今ճ、ॳめてのσΟφークルーζでしたが、ࢀՃされた皆様から大ม
ごධを頂く͜ とが出དྷました。

次ճ皆様にتんでいたͩけるようなاըをߟえていきたいと思います。
ごࢀՃの皆様、大มありがとうご͟いました�ʂ

Өࡱ೦هՃऀશ員Ͱࢀ

ઐ༻のలσοΩにてିしりのࣨݸͰσΟφʔΛָしΉ

厚生事業推進委員会副委員長 木ଜ ٱ

ްੜ事業
推進委員会
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北都税事務所／監督署からのお知らせ 
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子ે੫ࣨڭ KITAXະདྷ会議۠ΛΖ͏令和6年9月8日（日）
於：北とぴあ 901会議室

プレ開催２回目の【親子租税教室 KITAX未来会議 北区を創ろう】。ルールは簡単
で、山田区長の７つの政策を元に、カードゲームを使って親子で未来の北区を創造
してもらいます。税金の使い道は自由で税に対する子供達の想いや山田区長の想い
を交換することができました。参加した子供達が自由に考えるオリジナルの政策カー
ドでは発想力豊かで、時代を象徴するものが多く、思いやりの政策を感じました。
山田区長とも直接意見交換できたことは子供達にとって貴重な体験となりました。

;る͞ͱ۠۠ຽまつり
令和6年10月5日（土）・6日（日）於：飛鳥山公園

今年も北区区民まつりに北区税務団体協議
会の一員として、税制・税務委員会は輪投げを
担当致しました。1日目はあいにくの雨でした
が、２日目は晴れて輪投げブースは列が出来
る盛況ぶりでした。

茹だるような暑さが続く9月初め、私達22地区役員は、親睦を
兼ねて一泊研修で熱海に出かけました。初日には来宮神社にお参
りし、国指定天然記念物【大楠木】の周りを厳かに周り、酷暑の中
でも水のせせらぎを聞いて涼やかな気持ちになりました。また、夜の懇親会は地区の絆を深めるこ
とが出来、翌日には豊臣秀吉のゆかりの【黄金の茶室】が復元されたMOA美術館を見学しました。
東京に着いた時はやはり暑くて、最初から最後まで冷たい飲み物が欠かせない研修でした。

22۠ Ұധݚम 令和6年9月7（土）・8日（日）於：熱海

20۠ ೲྋກ会 IN ܗધ
令和6年8月21日（水）於：浅草橋の田中屋の屋形船

18時出発乗船してまもなく雨が降ってきました。スカイツリーの真下に来た頃には
本降りの雨。屋形船の中では、プロのマジシャンによるマジック、カラオケ大会と大
盛り上がり、この人がこんなかわいい歌を歌うのだと感心。船着場に20時30分に着
くと雨は上がっていました。直前まで新幹線が止まり、山手線も不通だったと聞いて
一同ビックリ。参加者全員が大満足の納涼会でした。
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12月11月
2（土）赤羽地区（9-15）

日帰りバス旅行

4（月）第15地区日帰り研修旅行

5（火）第2回厚生事業推進委員会

5（火）源泉部会年調説明会

7
8
（木）
（金）

全国青年の集い
福井大会

10（日）第4地区会員研修会

12（火）青年部会

14（木）第5回総務委員会

1（日）青年部会親子租税教室

4（水） 12月理事会

6（金）女性部会講習会

10（火）青年部会

12（木）第6回総務委員会

13（金）決算法人説明会・インボイス制度説明会

19（火）第7地区
日帰りバス研修旅行

19（火）決算法人説明会・インボイス制度説明会

20（水）税を考える週間「特別講演会」

21（木）新設法人説明会・インボイス制度説明会

22（金）第5回執行役員会

23（土）第3地区研修会

26（火）女性部会常任幹事会

26（火）税制・税務委員会バズセッション

1�

Ԧ子๏ਓ会ϗʔϜϖʔδΞυϨε h t t p s : // w w w . o j i - h o j i n k a i . o r . j p /

新春講演会・新年賀詞交歓会のご案内
࣌ʗྩ݄̓̍̍̓ ʢۚʣ ॴʗͱͽ͋  ۠Ԧ子 -̍̍ -̍̍
৽य़ߨԋ会ɹɹɹ会ʗ̍̑ ֊ɹϖΨαεϗʔϧؒ࣌ʗ࣌̐ޙޕ
৽լަࢺ会ɹ会ʗ̍̏ ֊ɹඈௗϗʔϧؒ࣌ʗ̌̏࣌̑ޙޕ 

ৄし͘ɺં りࠐΈνϥγΛごཡԼ͞い。

ɹ܈അݝで酒をҿんで�人のࢮ事ނでաࣦӡస致ࢮইでىૌされたχϡーεには

にଙにといっんにくしたらڙえてみる。�ಥવ主人に子いた。�自にஔきڻ

生きるؾ力はなくなるͩΖう。�他人事ではない。ۙ࠷�危険致ࡑࢮにมߋされ҆ṉ

した。

ɹ私はઈ対ҿ酒ӡసはないが、毎日ӡసをし

ているҎ上、�危険はある。

ɹ人生のນをԼΖそうとする࣌にࡴ人者に

はなりたくない。

ɹԿࡀで໔ڐฦೲするかが՝ͩ。

山田　由起子広報委員








